

Horst Biermann verstorben

Geschrieben von **Wolfgang Philipps (philipps)**

(08.12.2009) Unter Trauerflor fand unter der Woche im Lehrter Hallenbad die jüngste Pokalpartie der heimischen Wasserballer statt: Die Schwimmsportler des Lehrter Sport-Vereins trauern um ihren früheren Abteilungsleiter Horst Biermann, der am vergangenen Sonnabend im Alter von nur 58 Jahren verstorben war.

Biermann hatte als aktiver Sportler die großen Zeiten der Schwimmsparte in den 60er Jahren noch miterlebt und war selbst mit der Wasserballmannschaft des Klubs 1969 norddeutscher Titelträger bei den Vereinen ohne Winterbad (VoW) geworden. Lange Jahre in verschiedenen Positionen auch am Beckenrand präsent, fungierte er von 1976 bis 1984 als Abteilungsleiter. In seiner Amtszeit erfolgte 1981 auch die Gründung der Startgemeinschaft SG Lehrte/Sehnde gemeinsam mit dem TV Eintracht Sehnde im Bereich Schwimmen. Profitieren tun die Schwimmsportler des Vereins von der Arbeit jener Tage immer noch, wie von Abteilungsseite angemerkt wurde. Neben der Schweigeminute vor Spielbeginn erinnerte Lehrtes Trainer Joachim Haake als ehemaliger Mannschaftskamerad in einer kurzen Ansprache an wunderbare Momente, die aktuelle und ehemalige Abteilungsmitglieder in jene Jahren erlebt haben.

Biermann fungierte von 1984 bis 1993 zudem knapp ein Jahrzehnt als Hauptsportwart und 2. Vorsitzender des Hauptvereins, der sich in dieser Zeit zum mitgliederstärksten Klub im Kreissportbund Hannover-Land wandelte. Seit zwei Jahrzehnten wird vom Hauptvorstand des Lehrter SV auch jährlich der Horst-Biermann-Pokal an Gruppen und Mannschaften verliehen, die sich um den Verein verdient gemacht haben. Die Trophäe befindet sich derzeit sogar in Besitz der Schwimmabteilung, deren Mitglieder für die Durchführung des Unicef-Spendeschwimmens im vergangenen Frühjahr geehrt worden war.

Die Beerdigung findet bereits am Donnerstag (10. Dezember) von 12 Uhr an auf dem Neuen Friedhof in Lehrte statt.